
 
 
 

 
 
 
 

A
sso

ciatio
n

 Lo
i 1

9
0

1
 – A

grém
en

t FF A
th

létism
e 1

1
0

 7
5

0
 3

3
 2

1
 – Siret n

°4
4

5
 3

6
7

 2
2

0
 

0
0

0
3

2
 

 
 
 

 
 
 
 
 
  
 
Présents :  Michel CLAIRE, Nathaly EDLIN, Martine GUILLON, Pierre GUILLON, Jean-Claude MARIE, Maurice 

MARTINETTO, Thierry LAURON, Gilbert ROSILLO, Fabien LOIRAT, Patrick MAZET, Alain BONARDI, Jonathan 

FONTAINE 

Excusés : Jean-Louis LAFLEUR, Louis BELLEVEGUE, Michael JOUSSE, Patrick PENICHON, Annick BIEHLER, Jacky 

BOUCHARD, Maxime ZAJKO 

Début de réunion : 20h35 

 

I. Débriefing Compétitions Estivales : 
 

D’une manière générale les compétitions se sont bien passées. Nous avons des jurys de qualité, en 

nombre suffisant à de rares exceptions comme dans la zone Loire et Volcans où les quotas seront 

réévalués. Les horaires sont bien contrôlés et respectés, même si les concours de perche nécessitent une 

grande vigilance pour ne pas déborder.  

Des rapports de juge arbitre, il ressort des installations vieillissantes à plusieurs endroits, les haies mal 

entretenues, les cages de lancers plus aux normes, par exemple.  Des soucis aussi sur des installations 

récentes comme St-Etienne et Clermont. Les clubs peuvent s’appuyer sur ces rapports pour intervenir 

auprès des collectivités.  

 

• Pré-Régionaux EC JES – Oyonnax  

Pas de soucis à Oyonnax, compétition fluide, support des élites d’Epreuves Combinées 

Cette année, de manière exceptionnelle nous avions séparé les cadets des autres catégories pour éviter 

une compétition trop chargée en parallèle des élites. A l’avenir, nous remettrons les cadets avec les 

juniors/espoirs/seniors pour les EC. 

• Championnats AURA EC CJES (Saint-Etienne)   

 La compétition s’est bien déroulée, le club local et les équipes de la ville font un gros travail. 

Attention, la piste est boursoufflée par endroits. 

• Pré-Régionaux de Demi-fond (Villefranche et Clermont-Ferrand) 

Un peu moins de participants que l’année dernière, globalement bon déroulement. 
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• Zone Alpes (Grenoble)  

Bon déroulement 

• Zone Vallée du Rhône (Parilly)  

Globalement bien passé. 

Compliqué à la remise des dossards, ils n’ont pas pu distribuer pour tous les concours. 

Difficultés et incompréhension des athlètes pour la remise des médailles (Que devons-nous faire à 

l’avenir ?) 

Nous proposons de remettre 3 médailles, même si cela ne se fait pas protocolairement avec un podium.  

• Zone Loire & Volcans (Clermont)  

Les organisations demeurent compliquées à Marcombes : problématique de réseau, chrono pas fiable 

(beaucoup de temps manuel, pas acceptable sur ce niveau de compétition), préparation de la 

compétition en local. 

• Championnats AURA CJES (Aix les Bains) 

Nous sommes globalement satisfaits du bon déroulement de cette compétition. Un grand Merci au club 

local pour le travail réalisé. 1152 participants/1805 participations les chiffres sont supérieurs à l’an 

dernier (966/1473) un petit réajustement est encore à faire pour alléger un peu les 2 journées.  

➔ Problématique de la fin de compétition du samedi à 22h45 à corriger pour l’année prochaine, fin 
de la compétition à 22h00, pas plus tard 

➔ Le rééquilibrage des minima en assouplissant pour certains et en durcissant pour d’autres 
épreuves ont permis de qualifier plus de monde en lancers permettant des concours plus étoffés 
au lieu des 3 ou 4 athlètes certaines fois, et de diminuer dans des sauts avec une quinzaine de 
qualifié par concours.   

➔ Les minima seront durcis sur certaines épreuves de course (200m, ½ fond).  
➔ Ordre des finales n’était pas toujours le même, Finale C-B-A pour 100m et A-B-C pour 400m par 

exemple ce qui a pour effet de perturber l’animation, TV et aussi les concurrents.  
➔ Les finales principales prévues dans le temps partenaires sont appréciées, à maintenir 
➔ Revoir l’organisation de certains enchainements de concours particulièrement perturbés par les 

départs de courses (Javelot et hauteur avec 400m/800m) 
 

• Championnats AURA EC St-Etienne Minimes   
 

Compétition chargée avec les effectifs minimes et cadets (qui ne sera pas reconduit à l’avenir). Malgré 

cela, la compétition s’est plutôt bien déroulée. 

• Finale Equip’Athlé - Parilly   

Bien déroulé, bon effectif, stade adapté 

• AURA Minimes - Bourg en Bresse  
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Belle compétition sur un stade « vieillissant » un peu de retard dû au concours de perche. Cette 

problématique revient souvent, ces concours sont longs et quand la compétition nécessite plus de 2 

concours il est indispensable d’avoir 2 sautoirs. 

• Finale Pointes de Couleurs (Grenoble) 

Bien passé et bon volume de participants.  

Nous remercions l’équipe médicale présente qui a eu beaucoup de boulot et qui a assuré.  

 

II. Implantations Compétitions Automnales et Hivernales 
 

Voir calendrier 

➔ 2 sites seront proposés cette année pour la qualification aux IC Jeunes 
Une proposition de répartition sera faite, les clubs devront confirmer l’implantation lors de leur 

engagement. 

➔ Recherche à faire pour les AURA de Lancers Longs 
➔ Question du Match Inter-Ligues CA-JU à régler (quelle date et où) ? Si le choix est de faire le 

match avant la limite qualificative aux France, il devra se faire avant le 2 février date des 
régionaux.   
 

Cross country : 

➔ Une seule candidature pour le relais cross, Echirolles est retenu pour le dimanche 1er Décembre. 
A noter la proposition de programmer un relais cross pour les benjamins et minimes. A voir avec 
la CRJ les modalités retenues pour distances et composition des relais.  

➔ Cross de zone :  
o Alpes : Albertville 
o Vallée du Rhône : Anses 
o Loire et Volcans : Andrézieux 

➔ Régional : Yzeure (03) 
A noter que les championnats régionaux de cross-country seront dorénavant attribués dès la fin de saison 

cross pour permettre une meilleure anticipation de l’organisation. Les sites des championnats de zones 

seront privilégiés s’ils ont donné satisfaction.  

 

III. Point sur les records 

 

Gilbert continue sa mise à jour des records.  

 

Fin de réunion 22h30 

Michel CLAIRE 


